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Développant une pratique qui croise l’écriture et le dessin, Kidows Kim 
élabore depuis plusieurs années le Dictionnaire des créatures fantastiques, 
bestiaire qui entremêle des créatures monstrueuses, des souvenirs et des 
situations familières. C’est dans cette transfiguration entre la réalité et la 
fiction que l’artiste a puisé sa conception de la monstruosité, aujourd’hui 
thématique centrale de son travail. Les monstres y sont une métaphore pour 
aborder la réalité, en particulier les questions de hiérarchie, de domination 
et de normes. Dans la continuité de ce projet éditorial, le solo 
Cutting Mushrooms explore une transformation contrariée du corps, sans 
cesse (re)modelé par la violence d’un environnement inhospitalier. À travers 
un mouvement perpétuel et la distorsion de la normativité du corps, de la 
voix, du son et du langage, l’artiste fait surgir une forme de monstruosité 
inconstante. Engager une transformation est-il un moyen d’exister, de se 
protéger, de communiquer, de s’intégrer ? Est-ce une adaptation et/ou une 
résistance ? Donnant corps à une figure ambiguë et insaisissable,
Kidows Kim propose de rendre visible sa transformation actuelle en 
retraversant ses transformations passées.

Originaire de Corée du Sud, Kidows Kim obtient un diplôme d’artiste-mime 

en 2015 à Paris et poursuit ses études en danse au CNDC d’Angers puis 

au master exerce à ICI CCN de Montpellier de 2018 à 2020. Ses créations 

composent une cosmogonie intime sous la forme d’un « dictionnaire des 

créatures fantastiques ». Il en a dévoilé, le premier chapitre en 2021 avec 

le solo Funkenstein. Il ouvre le second, Cutting Mushrooms en 2023. En 

parallèle, il élabore des performances ponctuelles et éphémères autour 

d’une obsession pour les mangas

Kidows Kim’s practice is a crossover between writing and drawing. For 
several years now, he has been adding to his dictionary of fantastical 
creatures: a collection of monsters, memories and familiar situations. 
The artist draws his conception of monstrosity – the central them 
of his current work – from the transfiguration of reality and fiction. 
Monsters are a metaphor for confronting reality, in particular questions 
of hierarchy, domination, and Cutting Mushrooms explores a thwarted 
bodily transformation, constantly reshaped by the violence of its hospital 
surroundings. Via perpetual movement and the distortion of what is 
normal for the body, voice, sound and language, the artist brings about the 
emergence of a sort of inconstant monstrosity. Is engaging transformation 
a way of existing? Of protecting oneself, communicating or being included? 
Is it an adaptation and/or a resistance? Giving body to an ambiguous and 
elusive figure, Kidows Kim shows his current transformation by going back 
over his past transformations.

Born in South Korea, Kidows Kim graduated as a mime artist in 2015 and 

then studied dance at the CNDC in Angers and the CCN in Montpellier 

from 2018 to 2020. His creations compose an intimate cosmogony as a 

dictionary of fantastic creatures. He unveiled the first chapter in 2021 with 

the solo Funkenstein. He opened the second chapter, Cutting Mushrooms, 
in 2023. At the same time, he is working on specific and ephemeral 

performances based on an obsession with manga.


